
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 143 DEL 28/09/2021

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12,15 13,25

LA ROSA Giampiero Vicepresidente 12,35 13,25

CATALFAMO Giorgio Componente 12,15 13,25

GRASSO Tindaro Componente assente assente

LA MALFA Stefano Componente assente assente

LEPRO Antonina Componente 12,30 13,15

PINO Angelita Componente 12,35 13,25

SIDOTl Gabriele Componente 12,30 13,25

L'anno duemilaventiino. il giorno 28 settembre, alle ore 12,15,

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di

Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Segnalazioni provenienti dalla Cittadinanza relativaìnente a

disservizi, malfunzionamenti e varie ed eventuali;

2} Studio e Redazione di Regolamento Comunale del Verde Pubblico e

di eventuale Regolamento Comunale del Verde Privato;

3) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento del

Consiglio Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di

studio e consultazione;

4} Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di

un complesso perla macellazione, le lavorazioni e la conservazione

di corni bovine, suine e ovine. Proposta di delibera per



l'approvazione del progetto di fattibilità tecnica e per l'adozione

della variante urbanistica da parte del Consiglio Comunale ai sensi

dei commi 2,3 e 4 dell'art 19 del D.P.R. 8 Giugno 2001 n. 327;

5) Approvazione Bilancio di Previsione 2021/2023;

6) Approvazione documento unico di programmazione 2021/2023;

7) Art58 DI. 25/06/2008 n.l2, convertito con modificazioni dalla

legge 6/08/2008 n.l33 - Piano delle alienazioni e valorizzazioni

immobiliari 2021/2023;

8) Approvazione verbali sedute Consiglio Comunale del 28/10-

18/11-27/11-15/12- 22/12- 29/12/2020;

9) Approvazione programma per l'affidamento di incarichi di studio,

ricerca e consulenza anno 2021;

10) Approvazione rendiconto dell'esercizio finanziario 2020;

Alle ore 12,15 sono presenti i cons. Pino Carmelo e Catalfamo.

Alle ore 12,30 entrano in aula i consiglieri Lepro e Sidoti.

Constatato il raggiungimento del numero legale il Presidente

dichiara la seduta aperta.

Espleta le funzioni di Segretario il consigliere Catalfamo.

Alle ore 12,35 si aggiungono i cons. La Rosa e Pino Angelita.

Preliminarmente, si procede alla verifica delle precedenti

verbalizzazioni.

Si pone quindi in trattazione il punto 9 dell'OdG.

Alle ore 13,00 entra in aula la dott.ssa Lo Monaco, convocata

chiarimenti sul punto in questione.

La dott.ssa Lo Monaco riferisce sul punto in esame, fornendo ai

consiglieri i chiarimenti richiesti, sulla natura del

provvedimento e sulle implicazioni dello stesso , in particolare

sotto il profilo economico.



I

Conclusa l'esposizione , dopo averla ringraziata il presidente

congeda la dott.ssa Lo Monaco e dopo breve dibattito pone il

punto 9) in votazione.

Esprimono voto favorevole i cons. La Rosa , Catalfamo e Pino

Carmelo. Si astengono i cons. Lepro e Sidoti.

Esprime voto contrario il cons. Pino Angelita, la quale all'uopo

dichiara che l'oggetto delle consulenze che verrebbero affidate

a professionisti esterni può essere di esclusiva competenza dei

dirigenti comunali , con l'ausilio degli assessori al ramo, e

fmanco dei legali incaricati di volta in volta. Inoltre, dato

l'importo estremamente esiguo che verrebbe corrisposto al

professionista, si nutrono dubbi circa il fatto che un

professionista con competenze specialistiche possa accettare

tali incarichi. Pertanto la proposta della amministrazione

appare una scelta di compromesso assai dubbia e scarsamente

condivisibile.

Alle ore 13,15 il cons. Lepro lascia i lavori di commissione.

Si procede alla rilettura di quanto verbalizzato ed alle ore 13,25

la seduta viene dichiarata conclusa.

II Segretario lì Prpiden te
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